

Télécoms

L'ART réitère les motifs « personnels et professionnels » de la démission de Chehadé

Dans un communiqué publié hier, l'Autorité de régulation des télécoms (ART) a dénoncé les rumeurs « infondées » circulant dans la presse sur les motifs de la démission de son président, Kamal Chehadé, réitérant que ce dernier s'est désisté de son poste pour des raisons « personnelles et professionnelles », comme

indiqué dans la lettre de départ publiée en début de semaine. Rappelons à cet égard que des informations sur un désaccord entre M. Chehadé et le ministre des Télécommunications, Charbel Nahas, sur le rôle et les prérogatives de l'ART, ainsi qu'avec son prédécesseur, Gebran Bassil, avaient circulé dans la presse

locale tout au long de cette semaine. Selon d'autres sources, le président démissionnaire aurait reçu une offre de travail dans un des pays du Golfe.

Quoi qu'il en soit, le communiqué de l'ART a assuré que l'autorité continuera à assumer ses responsabilités visant à « moderniser le secteur des télécoms et à apporter le

soutien technique au gouvernement libanais en matière d'équipements ». Le communiqué a indiqué à cet égard avoir récemment désigné trois membres au sein de l'ART pour contribuer aux efforts du comité technique chargé par le ministère d'évaluer les équipements des Forces de sécurité intérieure (FSI).